
 
Ce compte rendu est sujet à changements et sera soumis pour approbation lors  

du prochain conseil de quartier qui se tiendra à une date à déterminer. 
 

 

CONSEIL DE QUARTIER 
DISTRICT 1 | LAC BLOUIN ET CENTRE-VILLE 

 

Compte rendu
Séance du 28 août 2024 à 19 h, à la salle du conseil de l’Hôtel de ville de Val-d’Or 

 
PRÉSENCES : 
M. Benjamin Turcotte, conseiller municipal du district 1 et président du conseil de quartier 
M. Marc Gingras, conseiller de quartier 
M. Guylain Lacaille, conseiller de quartier 
Mme Chantal Gaignard, agente administrative aux communications 
 
INVITÉS : 
Mme Camille Bilodeau, policière-marraine, Sûreté du Québec 
M. Hugo Laniel, sergent responsable du quartier, Sûreté du Québec 
 
ABSENTS : 
Mme Josée Béliveau, conseillère de quartier 
M. René Boutin, conseiller de quartier 
M. Carl Lacharité, conseiller de quartier 
Postes vacants (1)  
 
ASSISTANCE : 3 personnes 
 
1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

M. Benjamin Turcotte, président du conseil de quartier, procède à l’ouverture de la séance à 19 h. 
Il souhaite la bienvenue à tous ses conseillers et conseillères, ainsi qu’aux citoyens présents. La 
présente rencontre en sera une d’information étant donné que le quorum n’est pas atteint.  

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

Le président procède à la lecture de l’ordre du jour. 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal du 27 mars 2024 et suivis 

Le président fait une lecture rapide du procès-verbal sans s’attarder aux suivis; l’adoption de celui-
ci s’effectuera ultérieurement. 

 
4. Présence d’un représentant de la sécurité publique :  

a. Affichage pour rues : Ce dossier est en cours, à suivre. 
b. Campements itinérants | Garage Club de motoneige/boisé Kenworth : Une citoyenne 

mentionne qu’il y aurait un campement à cet endroit. La présence de gens et de déchets sont 
dérangeants. La policière-marraine informe qu’il faut déterminer à qui appartient ce terrain. 
Un représentant de la Ville pourrait s’adresser ensuite à la Sureté du Québec et demander 
une intervention. La policière vérifiera auprès du PPCMA si l’endroit est connu. 
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c. Vol dans le quartier Quebco : Dernièrement, il y a eu la multiplication des publications sur 
Facebook. Selon les agents de la SQ, il n’y aurait pas eu plus de vols qu’ailleurs. La policière-
marraine rappelle que si l’on est victime d’un vol, il s’avère des plus importants de le signaler 
aux policiers, pas sur Facebook. 

d. Excès de vitesse : Concernant les excès de vitesse, ceux-ci doivent être davantage 
documentés pour permettre aux policiers d’intervenir. 

e. Parc Davignon : Une citoyenne demande d’augmenter la surveillance policière l’hiver au 
parc Davignon, car il y aurait la présence de gens qui excèdent le bruit et la vitesse suite aux 
journées passées à la pêche à la glace. 

 
5. Propositions de projets participatifs citoyens 

Les personnes intéressées à proposer des projets citoyens peuvent écrire directement à M. Benjamin 
Turcotte au conseil@ville.valdor.qc.ca. 

 
6. Rôle du conseiller de quartier et élections aux postes vacants 
     Ce point est reporté à la prochaine rencontre. 
 
7. Varia 

Aucune intervention. 
 

8. Affaires nouvelles et questions des citoyens 
a. Rue Bouffard, demande rue Jeu libre : Un citoyen en fait la demande. Comme le veut la 

procédure, lors d’une prochaine rencontre, le conseil de quartier devra voter une résolution 
qui devra être transmise au CCSRM pour analyse.  

b. Bruit des usines dans le quartier : Une citoyenne qui réside près de l’usine d’Uniboard se 
plaint du bruit qui survient en continu. La nouvelle construction aiderait à réduire le bruit.  

c. Fête des voisins Quebco : Un citoyen tient à féliciter les organisateurs de cette fête des 
voisins, qui pour une première, fut un franc succès. Cette activité a été très appréciée par ses 
jeunes enfants. Plusieurs entreprises du quartier ont commandité l’événement.  

d. Rencontres virtuelles | Conseils de quartier : Les rencontres pourraient-elles s’organiser à 
la fois en présentiel et en direct? Le comité de développement social doit se pencher dans le 
futur sur la dynamisation des conseils de quartier. 

e. Consultations publiques : Vous pouvez consulter la plateforme Cocoriko à cet effet : 
https://valdor.cocoriko.org/. 

f. Hausse ou baisse de pression d’eau : Il faut le signaler aux équipes lorsque cela arrive pour 
avoir un meilleur suivi, cette variation d’eau ne semble pas vécue par d’autres citoyens. 

 
 

9. Date de la prochaine séance 
La date de la prochaine rencontre du conseil de quartier aura lieu à la fin novembre à 19 h à la salle 
du conseil de l’hôtel de ville de Val-d’Or. La date de l’événement reste à confirmer.  

 
10. Levée de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, la rencontre est levée à 20 h 25.   

_______________________________________ 
Chantal Gaignard 

Secrétaire d’assemblée 
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